



Vorlage Nr. 25-O-03-0025

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 21. August 2025

Einbahnstraße in der Hollerbornstraße (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass im Teilabschnitt Hollerbornstraße zwischen Carl-von-Linde-Straße und Dieselstraße eine Einbahnstraße in Richtung Dotzheim eingerichtet wird.

Begründung:

Aktuell kann die Hollerbornstraße zwischen Carl-von-Linde-Straße bis zur Dieselstraße in beide Fahrrichtungen befahren werden. Im weiteren Verlauf ist die Hollerbornstraße abschnittsweise Einbahnstraße (Dieselstraße bis Kleinfeldchen, Eschbornstraße bis 2. Ring). Aus dem Westen kommend besteht die Möglichkeit, durchgehend bis zur Auffahrt auf den 2. Ring die Hollerbornstraße zu befahren. Diese Möglichkeit wird zunehmend von Autofahrern genutzt, um Ampeln und das hohe Verkehrsaufkommen auf der Dotzheimer Straße zu umfahren.

Dies geschieht teilweise in hohem Tempo. Die Hollerbornstraße war im Radverkehrskonzept 2015 als mögliche Fahrradstraße vorgesehen, da sie von Radfahrenden aus und in Richtung Westen / Dotzheim sehr stark genutzt wird. Der genannte Schleichverkehr gefährdet Radfahrende und Schulkinder und sollte daher unterbunden werden.

Mit der Einrichtung einer Einbahnstraße in Richtung Westen zwischen Dieselstraße und Carl-von-Linde-Straße kann dies erreicht werden. Eine Erschließungsfunktion von beiden Seiten ist verkehrstechnisch nicht notwendig.

Beschluss Nr. 0082

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin